



Pocos saben que esta escuela municipal, ubicada junto a la ruta a Temuco, entrega educación personalizada, con docentes actualizados y están abiertos a recibir nuevos alumnos en un ambiente libre de bullying.

LA ESCUELA BOTROLHUE, UBICADA JUNTO A LA RUTA LABRANZA- TEMUCO:

Un verdadero “paraíso” de la educación personalizada que busca nuevos alumnos

Ayelén Novoa Bombin

Anunciaron la adquisición de un furgón para transporte de alumnos y ofrecen un ambiente familiar, difícil de encontrar en otros lugares.

La Escuela Botrolhue, ubicada junto a la ruta Labranza- Temuco, con más de 40 años de historia, se encuentra buscando nuevos estudiantes para evitar un posible cierre. Con un ambiente cálido, familiar y conectado con la naturaleza, ofrece una educación de calidad desde primero a sexto básico, en la que se destaca la

personalización de la enseñanza y el bienestar de los estudiantes.

Una de las características más destacadas de la Escuela Botrolhue es su enfoque en mantener un entorno sano y libre de problemas comunes en otras instituciones, como el bullying o las drogas. Los padres pueden estar tranquilos, sabiendo que sus hijos están en un ambiente seguro y positivo, donde se promueve la convivencia respetuosa y el bienestar emocional de los estudiantes.

La escuela cuenta con un equipo docente comprometido, encabezado por Laura Mariman Huete, quien además de ser la profesora encargada, dirige el área administrativa. Junto a ella, trabajan cuatro profesores, varios de ellos con un enfoque intercultural, lo que enriquece la experiencia educativa.

Ofrecen una formación integral que incluye actividades artísticas, folclóricas y deportivas, lo que permite a los estudiantes desarrollarse en distintas áreas de manera equilibrada. Además, el ambiente cercano y familiar que se vive entre los niños del sector, sus apoderados y los docentes, crea una comunidad educativa unida y comprometida con el crecimiento de cada estudiante.

Uno de los mayores atractivos de la escuela es

su gratuidad, ya que los alumnos reciben no sólo educación, sino también útiles escolares y uniformes completos sin costo alguno.

TRANSPORTE GRATIS

A partir del próximo año, la escuela también contará con un nuevo furgón escolar que transportará a los estudiantes desde sus hogares, facilitando el acceso a la educación para las familias de la zona.

Buscan llegar a 14 estudiantes para garantizar su continuidad. A pesar de su excelente rendimiento académico y el buen ambiente que se vive en la institución, la Escuela Botrolhue ha sufrido de poca visibilidad en los últimos años. Sin embargo, aquellos que la conocen coinciden en que es un verdadero paraíso para la educación de sus hijos, un lugar donde la naturaleza, el aprendizaje y el cuidado emocional van de la mano.

MATRÍCULAS

Los interesados en inscribir a sus hijos en la Escuela Botrolhue tienen hasta noviembre para acercarse directamente a la institución.

En comparación con las escuelas grandes, donde a menudo es difícil saber cómo están los niños en su día a día, en Botrolhue, cada estudiante recibe una atención personalizada que les permite desarrollarse plenamente en un ambiente sano y motivador, además de contar con amplios espacios y áreas verdes.